
REQUERIMENTO - RINFE 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe informações
acerca do recipiente plástico descartável
onde são servidas as merendas às
crianças nas creches municipais de Santo
André
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Temos recebido diversas reclamações de munícipes nos últimos dias acerca da maneira
que merenda que é fornecida às crianças nas creches do município de Santo André. As
creches passaram a fornecer a alimentação para os alunos em materiais descartáveis,
extremamente maleáveis e flexíveis, sem a menor rigidez para o uso por parte das crianças.
 
 
 
Pratos descartáveis de plástico e demais recipientes do gênero estão sendo utilizados para
servir as refeições dos alunos nas creches municipais. Recentemente, uma criança, ao
amassar acidentalmente o recipiente plástico, queimou seu abdômen com a sopa quente
servida no almoço.
 
 
 
A merenda escolar é parte fundamental da educação e da permanência do aluno. A
alimentação saudável é crucial e indispensável para o aprendizado, mas a mesma precisa
ter qualidade. É inadmissível que as refeições sejam servidas em produtos de plástico
descartáveis, pois, além de ser um desrespeito com os alunos, a falta de rigidez dos
produtos acaba por causar derramamento de comidas e, em casos mais graves como o
acima relatado, acidentes com os alunos em pratos quentes.
 
 
 
Cabe ressaltar ainda que a mudança dos pratos que abastecem as creches para materiais
de plástico descartáveis se deu nas últimas semanas. Ou seja, não muito tempo atrás, tal
fato não era uma problemática em nossa cidade. Ademais, a substituição não teve
motivação apresentada para os funcionários, pais e alunos.
 
 
 
Isto posto,
 
 
 
Requeremos à Mesa, na forma regimental, seja expedido ofício ao Senhor Prefeito
Municipal, solicitando-lhe, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei Orgânica do
Município, as seguintes informações:
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1. Quais unidades adotaram o material plástico flexível para as refeições?
 

 
 

2. Desde quando esse procedimento foi adotado?
 
 
 
3. A adoção de material plástico flexível descartável será implementada futuramente nas
demais creches municipais?
 
 
 
4. Há previsão de normalização dos serviços prestados às crianças?
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 26 de novembro de 2019.

 
 
 

Ver. Profª. Bete Tonobohn Siraque  
VEREADORA
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